

Stellenausschreibungen

Stellenausschreibungen im Bereich der Landeskirche

Ausgeschrieben wird

die Pfarrstelle Bellheim

zur Besetzung durch Gemeindegewahl

Die Pfarrstelle Bellheim im Kirchenbezirk Germersheim umfasst 2.181 Gemeindeglieder. Die Predigtstätten sind in Bellheim und Knittelsheim.

Als Gebäudebestand unterhält die Kirchengemeinde eine Kirche in Bellheim und eine Kirche in Knittelsheim, die über einen Kirchgarten verfügt, der für unterschiedliche Formate genutzt werden kann. Das 2020 sanierte Gemeindehaus soll neue Aktivitäten befördern. Eine 2-gruppige Kindertagesstätte, in ökologischer Bauweise errichtet, rundet den Gebäudebestand ab.

Eine Pfarrwohnung wird der zukünftigen Stelleninhaberin / dem zukünftigen Stelleninhaber von der Gemeinde zur Verfügung gestellt.

Die Kirchengemeinde pflegt eine gute ökumenische Nachbarschaft. Engagierte Ehrenamtliche machen ein vielfältiges Gemeindeleben möglich.

Die Kirchengemeinde Bellheim-Knittelsheim gehört der Kooperationszone „Rhein-Hainbach-Queich“ an und ist Mitglied der Ökumenischen Sozialstation Rülzheim.

Wir bitten, Bewerbungen unter Verwendung des entsprechenden Bewerbungsbogens für Pfarrstellen **bis spätestens 3. Januar 2021** beim Landeskirchenrat, Dezernat 4, einzureichen.

*

Ausgeschrieben wird

die Pfarrstelle Herschweiler-Pettersheim

zur Besetzung durch Gemeindegewahl

Die Pfarrstelle Herschweiler-Pettersheim im Kirchenbezirk Kusel umfasst 1.754 Gemeindeglieder.

Dem Gemeindeleben dienen ein Gemeindezentrum in Herschweiler-Pettersheim mit Kirche, Pfarrhaus, Jugendheim/Gemeindehaus, zwei Übernachtungshütten, einem neu gestalteten Multifunktionsplatz sowie eine Kirche in Ohmbach mit kleinem Gemeindehaus.

In den dazu gehörenden Orten Langenbach und Krottelbach sind jeweils ein Gemeinderaum angemietet.

Alle Gebäude sind in baulich saniertem Zustand, das Pfarrhaus ist bezugsfertig.

Um den Gottesdienst als Mittelpunkt sind vielfältige Angebote in der Kinder-, Jugend- und Erwachsenenarbeit entstanden, die von einer ehrenamtlichen Mitarbeiterschaft gestützt und getragen werden. Werktägliche Andachten stärken das Anliegen, gemeinschaftliches Leben in den Alltag zu integrieren. Dem entsprechend sind derzeit acht Lektoren sowie ein Prädikant ehrenamtlich engagiert. Ferner ist ein mit voller Stelle beim Förderverein angestellter Gemeindefereferent mit Schwerpunkt Kinder- und Jugendarbeit sowie Gottesdienst tätig.

Weitere missionarisch diakonische Aspekte des Gemeindeprofils zeigen sich in langjährigen, engen Kontakten zu Missionaren in verschiedenen Ländern der Erde ebenso wie in der Mitgliedschaft der Ökumenischen Sozialstation.

Info: www.kirche-hp.de

Wir bitten, Bewerbungen unter Verwendung des entsprechenden Bewerbungsbogens für Pfarrstellen **bis spätestens 3. Januar 2021** beim Landeskirchenrat, Dezernat 4, einzureichen.

*